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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию характеристик перспективных методов обращения с органическими отходами и возможностей их внедрения в Санкт-Петербурге. Объект исследования – методы обращения с органическими отходами. Предмет исследования – внедрение устойчивых методов обращения с органическими отходами. Цель работы – экологическая и экономическая оценка возможных систем обращения с органическими отходами в Санкт-Петербурге, разработанных на основе инвентаризационного анализа перспективных методов и практик. Задачи, которые выполнены в ходе работы: 1. Анализ ситуации с образованием органических отходов в Санкт-Петербурге; 2. Анализ существующих методов обращения с органическими отходами, их преимуществ и недостатков, определение взаимосвязей между методами обращения с органическими отходами на разных этапах работы системы и выделение комплексных сценариев на основе этих связей; 3. Выбор методики определения экологического воздействия рассматриваемых методов обращения с отходами и определение наиболее экологичных сценариев обращения с органическими отходами; 4. Оценка возможности внедрения наиболее экологичных методов обращения с органическими отходами в Санкт-Петербурге. Для оценки экологического воздействия методов обращения с органическими отходами было использовано программное обеспечение – «OpenLCA», а также открытые базы данных ОЖЦ – EnergieDat 3.0. Также для доступа к нормативным документам были использованы справочно-поисковые системы, такие как Гарант-Образование, Консультант Плюс, Кодекс. В результате выполнения работы были сформированы и оценены по основным категориям экологического воздействия сценарии внедрения систем обращения с органическими отходами, а также произведён упрощённый экономический анализ эффективности различных методов переработки органических отходов.
        

        
          This work is devoted to the study of characteristics of promising methods of organic waste management and possibilities of their introduction in Saint Petersburg. The object of the study is methods of organic waste management. The subject of the study is the implementation of sustainable methods of organic waste management. The purpose of this work is an environmental and economic assessment of the possible management of organic waste in Saint Petersburg, developed on the basis of an inventory analysis of promising methods and practices. Tasks that are completed during the work: 1. Analysis of organic waste generation in Saint Petersburg; 2. Analysis of existing methods of organic waste management, their advantages and disadvantages, identification of interrelationships between organic waste management at different stages of the cycle and identification of integrated scenarios based on these interrelations; 3. Selection of methods for determining the environmental impact of waste management practices and identification of the most eco-friendly scenarios for systems of the organic waste management; 4.  Assessment of the possibility of introducing the most environmentally friendly methods of organic waste management in Saint Petersburg. The software «OpenLCA» and EnergieDat 3.0 have been used to assess the environmental impact of the organization’s waste management methods. Also, reference and search systems, such as Study.Garant, Consultant Plus, Kodeks, were used to access regulatory documents.
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